
軍成十一年度に向けて』

水俣自治会長

今井　省三

平素は､自治会運営に対しまし

て'水保町の町民の皆様方には物心両面にわたりましてご協力をいただきお礼申し上げます｡

昨年度は､｢明る-て活力ある
街づ-り｣を目標に'自治会活動

に取り組んでまいりました｡

諸行事を滞りな-実施すること
ができましたのも､皆様方や各種団体の活発な活動のおかげと感謝いたしております｡

一方､地域婦人会の解散など､
今後の自治会活動の在り方を考え直させるような課題も出てきております｡

このように地域社会の新たな局
面を迎え､新しい課題に対しても真剣に取り組んでいきたいと考えております｡

さて､自治会では､平成十年度
には､次の事業に取り組んでまいりました｡①自治会公共施設の下水道整備

町内の各水道業者の工事により
公共施設が3月15日に竣工｡②観音寺下流の通水整備

環境部の提案により､観音寺下
流約350mを有志により整備｡③遠野小学校樋口川までの排水路の斐備

小学校拡幅に伴う確認事項の実
施｡④樹下神社内の水屋等再建

台風7号により､神社内水屋の
倒壊及び20本近い倒木があったため､今井材木店の協力で水屋再建とともに'倒木の処理を行う｡

平成十一年度には､次の事業に
取り組む計画をしております｡①守山市議選への対応

意欲ある立候補者の擁立ができ
るよう期待と努力を行い､情報収集に努めてい-0⑳環境浄化事業の継続③水保町側堤防の骨材採取工事への対応④三十一堤防内通学路の環境整備と安全確保⑤湖国風景公園への対応

以上'様々な課題を抱えて､新
年度がスタートしました｡

より住み良い水保町を創るため
に､伝統を守り'活力を生む街づ-りに努力してまいりますので'何卒嘗様方のなお一層のご協力をお願いいたします｡
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新汐噛-ズ『野洲川』②

=飯米処理について-平成十年度まで取り組みをして
まいりました(希望者のみ)飯米の処理についてお知らせいたします｡

今まで､三者のご協力により飯
米処理をしておりましたが｡乾燥機の老朽化が進んだために飯米処理ができなくなりました｡

平成十年度の年度末総会におき
まして､皆様方に報告し､ご了解を得たところではありますが､今後の飯米処理につきましては'各家庭で1A(カントリー)等に申し込みをして処理をしていただ-ようお願いいたします｡平成十一年度各種団体新役員額介

タ　ダ防魔殴爵/腰野　が
今年4月から'次の4名の子ど

もさんが遠野小学校に入学され､新一年生として元気に通学されています｡

川松小村
隅田山中

=上記写真右から=

康祐-ん(康捕･きみ代)和平くん(武書･直美)祐佳ちゃん　(順l･笛等)真耶ちゃん　(春夫･紀子)

【農業組合】
村井源丁今井敬二･今井久夫下村好弘･今井道雄･市田　忠

【北川水利組合】
北村　昭･西村　武･今井庶詞藤田新1

【野洲川下流土地改良水保工区】
小山豊博･西村良春･西岡和彦今井増夫･今井博美･西村和雄村井源一

【明富中学校pTA】
西村　賓･藤原昭彦･小山安男

【速野小学校pTA】
今井　優･今井将文

【互助会】

(丸(
本山本
部英部)男)

西村喜知･西村好正
【暁会】

市田　進‥西村　篤･渡辺邦男

【日の出会】

今井　均･清田武志･今井将文

=野洲川を見続ける三上山=野洲川沿いの土地の様子を考え
てみましょう｡上流や中流の両側は山地になっています｡鈴鹿山脈などから水が集まり､低地に沿って流れ出し､そこに川をつ-り上げたのでしょう｡扇のように広がる平野の要に三上山があります｡

三上山は平野をゆうゆうと流れ
る野洲川を見続けてきました｡

今の野洲川は一本ですが､改修
前は野洲町竹生付近で二本に分かれていました｡商流･北流の二本がはっきりしだしたのは､今から六〇〇年くらい前からだといわれています｡それ以前は四本の大きな流れがあり､それぞれから分かれた流れが低地に沿って放射状に

､ある時はあみ臼状にびわ湖にそ
そぎこんでいたと考えられます｡そのころ､河口部は多-の洲があったので､八重川と呼ばれ､後に野洲川となったともいわれています｡

人々は､数千年も前から'野洲
川が造ってくれた豊かな土地で､暴れ川といわれた野洲川の洪水と闘い'努力と工夫を-り返し､野洲川とともに生きてきました｡

このような野洲川や､そこで暮
らすわたしたちの祖先の営みを三上山は見てきたのです｡

(郷土資料｢野洲川｣より)

重野否定ゲ｢ン
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水魔纏A金解散⑳歯細島せ

水保サロンは､80歳以上の水

保在住の高齢者を対象に､一年に4回開催しており'始めてから早や4年となりました｡

高齢者同士の集いの場として'

また'昼食を共にし､ますます元気に余生を送ってくださることを願って続けております｡

主催は､水保自治会であり､民

生委点､福祉協力員'健康推進員及び有志ボランティア十数名の方々に協力をしていただいております｡

時間は'平日の午前10時から

午後3時までで'内容は､すこやかセンターの野中勝見先生の指導のもとで､ゲーム､クイズ､体操などを楽しんでいます｡

昼食'おやつは'健康推進員を
中心に季節の手作り弁当を作っております｡三十代のボランティアから八十代の高齢者まで､にぎやかなサロンの場として楽しんでいます｡

なお､ボランティアに関心のあ

る方は'健康推進点までお申込みください｡

陽春の候､水保町の皆様方にお

かれましては､お変わりな-お過しのことと存じます｡

平素は'水保婦人会活動に際し

ましては'大変ご協力を賜り厚くお礼申し上げます｡

水保婦人会では､ここ数年来､

脱会者の増加や入会者の激減に加え､婦人会としての目的の不明確さ等の問題を抱えておりました｡

去る､2月14日に行われまし

た水保婦人会の年度末総会におきまして､こうした問題を抱えた婦人会の今後の在り方について協議

をいたしましたところ､婦人会を解散することと決議されました｡

水保町民の皆様方には､この紙

面をお借りしまして'婦人会の決議事項をご報告申し上げます｡

長年にわたっての'皆様方の暖

かいご協力とご支援を､心よりお礼申し上げます｡

なお､アルミ缶回収活動におき

ましても'ひとかたならぬお世話になり､本当にありがとうございました｡

3月の空き缶回収日から従来の

方法　(アルミ缶･スチール缶分別不要)　となっておりますので､ご協力をお願いいたしますo

健鷹争豊野ク

ワンポイントアドバイス=裾野鑑=

①花粉を吸入しないよう　　　鰻

日常生活から気をつけましょう

【外出時】
花粉の大童飛散地への外出は控

える｡マスクやメガネを着用すること｡コンタクトレンズの使用は避けたほうがよい｡【帰宅時】
目を洗い､鼻をかむ｡うがいを

する｡【在宅時】
窓や戸を開け放しにしない｡そ

うじはきっちりする.毛織物の衣類はできるだけ外に干さない｡②心身の健康を保つよう心がけましょ･つ【運動する】
体力増強'ストレス解消､皮膚

鍛練につとめましょう｡【皮膚を鍛える】
普段はなるべく薄着に｡乾布摩

擦'冷水浴､冷水摩擦を行いましょう｡【睡眠･休息を十分とる】

疲労や睡眠不足が症状を悪化さ

せます｡③花粉の飛散量に日々注意しましょ,つ【スギ花粉の飛散量の予測】(◎=多い)こ剛年の7中旬～8月初旬が猛暑

･雨の日の翌日･晴れて温度の高

い日鳳の強い日

〈△=少ない〉

前年が冷夏･雨や雪の日

八〇=その他〉

開花後､気温上昇とともに飛散

量は増加する｡【花粉の飛散期間】
通常'関東ではスギ花粉の飛散

期間は2月中旬～4月初旬､ヒノキ花粉は3月中旬～4月下旬といわれていますが'九州ではこれより早め'東北ではこれより遅めになります｡④藁の服用については医師の指示をきちんと守りましょう｡薗給金だ畠珍◎野洲川跡地の骨材採取に係る工事等が4月から始まります｡

場所は'正覚寺基地付近から国

道477号線までの区間です｡出入口でのトラックの往来には十分気をつけて-ださい｡◎天神橋が､老朽化のため通行禁止となっています｡危険ですので通行はしないでください｡◎今年4月から､スポーツ推進委良(女子)　に今井まち子　(上町)さんが新たに就任されました｡男子は一昨年から北村昇(中町)さんが就任されています｡


